

Martes, 6 de Junio de 2025

Reunión Comisión Ejecutiva RIDDHH

CPRES NUEVO CUYO: Laura Garcés (UNSJ);

CPRES SUR: Laura Leno (UNPA);

CPRES NOA: Sandra Márquez (UNT);

CPRES NEA: Adriana Luján (UNNE) y Javier Gortari (UNaM);

CPRES METROPOLITANO: Walter Bosisio, Verónica Chellotti (UNAJ) y Paula Zubillaga (UNPAZ);

CPRES CENTRO: Jorge Foa Torres (UNVM), Rosa Cattana (UNRC) y Alejandro Belinsky (UTN);

CPRES BONAERENSE: María Nazabal (UNICEN) y Claudio Gallegos (UNS);

Preside la reunión la rectora Mg. Alicia Bohren, asisten

Orden del día.

El temario es el siguiente:

- A. Requerimiento de reunión de un grupo de docentes-investigadores/as de la UNaF; solicitud de pronunciamiento.
- B. Reseña de la actuación ante situación de UNMa
- C. Socialización e intercambios sobre las Líneas Generales de Acción, 2025-2026.

Siendo las 10:15, bajo modalidad virtual a través de la plataforma zoom, se reúnen los/as integrantes de la Comisión Ejecutiva de la RIDDHH-CIN. En primer término, el coordinador ejecutivo da apertura a la reunión y comunica que, si hay acuerdo y a los fines operativo, se propone que en primer término, escuchar a los representantes de la UNaF (que están en sala de espera) que comentaran sobre la situación que se encuentran atravesando un grupo de aproximadamente 50 docentes-investigadores/as de esa casa de estudios, a quienes se les ha iniciado juicio académico. Se acepta la propuesta.

Se incorporan a la reunión la Dra. Mónica Inés Daldovo, docente-investigadora en representación del colectivo en cuestión y Jorge Mora, secretario general de la Agreración de *Docentes* Universitarios de Formosa (ADUFOR). Ambos exponen detalladamente los hechos y recientes acontecimientos vividos por este grupo de docentes-investigadores/as, como así también los antecedentes en materia de conflictos institucionales que preceden a la actual situación. Finalizan sus intervenciones solicitando -de ser posible- un pronunciamiento de la RIDDHH-CIN; acto siguiente el coordinador agradece su predisposición y despide a los invitados.

Los/as integrantes de la Comisión Ejecutiva intercambian opiniones, informaciones e impresiones sobre la exposición. La rectora coordinadora realiza también ampliaciones de información oficial proveniente del CIN.

Se resuelve: encargar a la coordinación ejecutiva y sus colaboradores inmediato la redacción de una declaración o pronunciamiento, que se elevará a través de la rectora a las autoridades del CIN.

Prosiguiendo con el orden del día, Jorge Rodríguez, solicita a la rectora coordinadora informe los pormenores que hicieron que, hasta la fecha, la declaración de le RIDDHH por la situación actual de la UNMa no tuviera la aprobación del CIN para su publicación. Walter Bosisio (UNAJ) propone que más allá de la situación descrita el tema no pierda atención por parte de la Comisión y se observe con atención su desarrollo o escalada en el tiempo venidero.

Prosiguiendo el orden del día, el coordinador ejecutivo, acompañado por su equipo de trabajo inmediato integrado por María Nazabal (UNICEN) y Jorge Foa Torres (UNVM), mediante una presentación que es compartida con los participantes, socializan un primer borrador de las Líneas Generales de Acción 2025-2026, que fueron construidas por la Comisión de trabajo y la coordinación a partir del documento de trabajo y recomendaciones elaborado por la Comisión saliente y presentado en la asamblea anterior. La presentación menciona un propósito general, propósitos específicos y ejes transversales de trabajo.

Algunos/as integrantes de la Comisión realizan recomendaciones y aportes al borrador de trabajo y también sugerencias para su presentación ante la asamblea de representantes.

Para concluir, se acuerda convocar a las próxima Asamblea General, a realizarse bajo modalidad virtual, para el día 13 de junio de 2025, a partir de las 10 hs. Y se define como orden del día: Presentación de la nueva rectora coordinadora de la RIDDHH, Mg. Alicia Bohren (UNaM), nueva coordinación y comisión ejecutiva para el periodo. Socialización e intercambios sobre las Líneas Generales de Acción, 2025-2026. Y algunos avisos generales.

Siendo las 12: 00 hs. se da por concluida la Reunión de la Comisión Ejecutiva.

Jorge Daniel Rodríguez - UNRaf
Coordinador Ejecutivo RIDDHH-CIN

Mg. Alicia Bohren - UNaM
Rectora Coordinadora RIDDHH-CIN